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Der menschliche Körper ist ein Bausatz 

Publikum Stimmt es, dass der Weltraum sich ausdehnt? 

Martijn Nein, das ist nicht so.  

Publikum Dann habe ich gehört, dass es sich ab 2012 wieder zusammen 
zieht. Ist das richtig oder falsch? 

Martijn Das ist richtig und falsch. Wir denken in plus und minus. Das ist die 
wissenschaftliche Sicht des Universums. Aber das Universum ist total anders. 
Was passiert ist, dass das Universum in einen anderen Code eines anderen 
Universums verfliesst, integriert. Das ist, was passiert. Man kann das als 
ausdehnen und zusammenziehen sehen. Ich denke, wir werden noch fünf 
Jahre brauchen, bis die Wirklichkeit, was das Universum ist, geöffnet werden 
kann. 

Ich habe sehr viele Entführungen mitgemacht. Und das ist auch ein Teil, der 
wichtig ist. Die Entführungen waren für mich Bestätigungen, dass die Erde 
von interdimensionalen Wesen besucht wird. Für mich war das eine 
Trainings-Periode. Ich habe sehr viel Traumas in meinem Körper gefühlt, und 
auch viele Trauma-Erfahrungen in meinem Gehirn. 

Ich habe mit einem Experiment gestartet. Ich habe mit den 
interdimensionalen Zivilisationen interagiert und habe entdeckt, dass es 
möglich ist einen Auftrag zu geben, einen galaktischen Auftrag, dass das 
andere Wesen sich zeigt oder dass das andere Wesen aus meinem 
Bewusstseinsfeld hinaus geht. Das war wie ein Spiel und ich habe das immer 
aus Respekt gemacht, auch in der Dunkelheit. Das bereitete mir viel Spass. 
Hinter diesen Gruppen waren andere Gruppen. Es sind Universen in 
Universen. Durch das Universum läuft ein roter Faden und das ist unser 
Bewusstsein. 

Kennt ihr die russischen Puppen, Matrjoschka? Im Kern, das ist Wirklichkeit. 
Mein Vermögen, meine Kraft ist von 100% auf 92% und ich erfahre damit 
eine Interpretation von der Wirklichkeit. Ich bin in einem anderen Universum 
und das hat mit Radiofrequenzen und Geometrien und mit emotionellen 
Feldern zu tun. Was ich fühle, was ich im Gefühl erfahren kann, was ich im 
Gefühl empfangen kann, das ist, was mein DNA-Feld aussendet und das ist 
die Wirklichkeit, welche ich wahrnehme. 
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In diesem Experiment hatte ich viel Spass und gleichzeitig auch Trauma, das 
ist wunderbar und das ist wirklich möglich. Ich habe den dunklen Energien 
und den dunklen Zivilisationen – und die sind sehr kräftig, sind kräftige 
Wesen – die Instruktion gegeben, nicht von Martijn, sondern von meiner 
Erinnerung, meinem kosmischen Bewusstseinswesen, was wir alle sind, habe 
ich den Command gegeben: «Zeig dich gleichwertig und lass mich sehen, 
was deine Ideologie von Evolution ist.» Ich war in einer neutralen Energie und 
habe nicht gedacht oder gefühlt: du bist schlecht oder du bist gut. Ich habe 
diesen Command abgegeben und die Reaktion war bei der dunklen Energie 
immer gleich. Erschrocken. Erschrocken und in diesem Moment von 
Erschrocken-Sein habe ich der anderen Kraft in die Augen geschaut. Ich war 
verletzlich und ich habe meine Verletzlichkeit präsentiert. Ich habe keine 
Angst vor dem Tod, oder vor etwas, das mit dem Tod zu tun hat. Ich habe 
gemerkt, dass die Kraft der Wahrnehmung, von Auge zu Auge, Respekt zu 
Respekt, der Schlüssel ist. Da ist eine Gefühlskraft anwesend und diese Kraft 
präsentiert die Ursprünglichkeit vom Mensch-Sein und diese Kraft ist genau 
die Kraft, die die dunklen Energien benutzen, um Energie zu stehlen oder zu 
rauben. In diesem Moment war die totale Realität dieser Zivilisation 
gestoppt. Sie war weg… zack-buumm… und das war eine körperliche 
Erfahrung. Ich habe Narben von physischen Operationen auf meinem 
Körper. Es war nicht nichtkörperlich… Es war körperlich… Ich war wirklich 
angegriffen und mitgenommen.  

Hinter dieser Gruppe war eine andere Welt an der Macht. Was passiert ist, 
dass eine Art von virtueller Realität diese ansteuert, Macht über die anderen, 
und faktisch waren diese Gruppen auch im MindControl. Es ist dem Mensch 
gegeben, wir haben die Funktion in uns, dass wir alle Felder, die aus 
Disbalance existieren, dass wir diese Felder sehen können und dass wir in 
die Felder einen Command abgeben können – und nicht einen Command 
von, du musst tun, was ich will, nein… – einen Command von Neutralität und 
alles kann und soll gesehen werden. In diesem Moment werden 
verschiedene Kulturen mit den dunklen Kräften interagieren.  

Und ich bin dadurch gereist. Ich habe geschaut, was diese Energien wollen. 
Ich habe verschiedene Dynastien gesehen. Es sind verschiedene 
menschliche Dynastien und nichtmenschliche Dynastien. Und was diese 
Gruppen brauchen, ist die Kraft des kosmischen Bewusstseins in uns. Sie 
brauchen diese Kraft und wenn ich nicht weiss, dass diese Kraft in mir durch 
Trauma und Angst abgedeckt ist, kann die andere Gruppe diese Energie 
durch telemetrische Technologien auslesen. Diese Technologien sind in den 
Körpern der anderen Wesen integriert.  

Das ist wahnsinnig. Ich habe die Levels, eins nach dem anderen angegeben, 
angeschaut und ich habe in diesem Moment angegeben, dass es möglich ist, 
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zusammen zu reisen. Was ist deine Ideologie vom Universum, und was ist 
meine Ideologie und so kam ich an den Punkt, dass ich dies Frage, was 
meine Ideologie ist, dass ich das zum ersten Mal wirklich untersuchen 
musste. Was ist meine Ideologie? Wir Menschen hier auf der Erde, haben wir 
eine Ideologie? Haben wir das? Wir denken, dass wir das haben, eine 
Religion, einen Kult oder frei sein, oder autonom sein. Was ist unsere 
Geschichte? Wirklich unsere Geschichte. Das war eine schwierige Zeit und 
auch sehr interessant. Ich war nicht immer allein.  

Meine Mutter wurde auch entführt. Wir waren zusammen in Raumschiffen. 
Und dies passiert nicht nur in der Nacht…  

Einmal sind wir von Amsterdam mit dem Auto nach Hause gefahren. Es war 
um Mitternacht, da kamen grosse Raumschiffe aus den Blitzen am Himmel 
über unserem Auto. Meine Mutter und ich wurden aus dem Auto, durch das 
Metall, in das Raumschiff teleportiert. Es war ein Labor-Raum mit Ärzten, 
menschliche und auch nichtmenschliche Ärzte. Und was war wahnsinnig. Ich 
habe dort im Raumschiff hunderte von Menschen gesehen.  

Es war eine traumatische Erfahrung zu sehen, dass meine Mutter auf einem 
Tisch (ohne Räder) lag, der sich (schwebend) durch den Raum bewegte. Da 
gab es verschiedene Zimmer und ich habe meine Mutter an allerlei 
elektronischen Apparaten angeschlossen gesehen, gesteuert durch flüssige 
Materialien mit dem Bewusstsein dieser Wesen.  

Ich habe gesehen, wie meine Mutter demontiert wurde. Wir sind ein 
Baupaket. Für unsere Vorstellung ist das unmöglich, aber wir haben 
Anschluss-Codes im physischen Körper, auch in den Energiefeldern. Es ist 
möglich uns zu demontieren. Und das habe ich gesehen.  

Es war eine traumatische Situation für mich, zu sehen, dass meine Mutter 
demontiert war. Das war interessant, aber auch traumatisch. 

Dies war ein Moment in meinem Leben, wo ich gedacht habe, ich bin krank. 
Ich war ein normaler Junge. Ich konnte sehr gut für die Schule lernen. Wenn 
ich etwas einmal gehört habe, weiss ich es für immer. Ich war also ein 
normaler Junge, aber doch war ich in einer Situation, wo ich dachte, jetzt 
muss ich in ein Krankenhaus. Doch meine Mutter sagte zu mir: «Nein, 
Martijn, das ist, was wirklich passiert.» Ich habe Zeichen (Narben) auf meinem 
Körper. Bis zu meinem 13. Lebensjahr war es eine schwierige Zeit. Es war 
unglaublich. 

Und auch wenn ich in der Schule war… ich war am Schreiben oder am 
Rechnen und in diesem Moment war da ein Hack in meinem Gehirn… 
basssss… Und die komplette Umgebung war weggeschlitzt, komplett weg. In 
der Psychiatrie heisst das, dass du Schizophren bist. Galaktisch gesehen ist 
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es so, dass diese Welt eine schizophrene Welt ist. Wir sind in unserem Mind 
limitiert.  

Das war eine schwierige Zeit, aber ich habe auch schöne Sachen mitgemacht 
und darüber möchte ich jetzt sprechen. Doch ist es sehr wichtig Angst und 
Liebe zusammen zu bringen.  

Wir haben einen ganz wichtigen Auftrag. Die Menschen von einem 
anderen Universum, dass wir die Erde, uns selber bekräftigt haben und 
dass wir auch die anderen Zivilisationen unterstützen den Sprung 
zurück ins Analoge Feld zu machen.  

Was ich sage ist, dass diese Zivilisationen nicht analog sind. Im Kern sind es 
Roboter. Biologische, ultra super, super entwickelte biologische Cyborgs. 
Dieser Körper (Martijn zeigt auf seinen Körper), die menschlichen Körper 
sind auch Cyborg-Körper. Die Bereitwilligkeit tiefer in diese Materie zu 
schauen, die muss da sein. – Es ist kalt aussen, bleib hier… 

Ich denke, dass es wichtig ist, dass wir annehmen dürfen, dass dieser Körper 
ein Resultat eines enorm grossen Experimentes ist und dass dieses 
komplette Universum, das Experiment, ein Resultat, ein Ausdruck ist von 
sehr versierten Cyborgs, künstlichen Wesen.  

Ich bin immer froh, wenn ich in den Spiegel schaue, und meinen nicht 
biologischen Cyborg-Körper anschaue. Das ist sehr fremd und doch ist es 
wichtig, dies auszusprechen, mit Worten. Die Worte zu benutzen, um die 
Realität zu öffnen. Das ist die Kraft von Worten.  

Ich war 13 Jahre alt… 

Publikum Ich habe eine Frage. Ich tu mich schwer mit den Worten künstlich 
und biologisch. Ich bin total verwirrt. Was ist jetzt biologisch und was ist jetzt 
künstlich? Gibt es da vielleicht eine greifbare Definition? 

Martijn Bist du morgen auch wieder hier? 

Publikum Ja. 

Martijn Gut, das kommt morgen. Vielleicht noch ein bisschen heute. Morgen 
werde ich mehr darüber sprechen. 
Es gibt natürlich biologische künstliche Körper, Weltcode, und es gibt auch 
biologische analoge Körper. Das sind verschiedene Entwicklungen. 
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